

Von: Zufferey Florène [mailto:Florene.Zufferey@chgemeinden.ch]

Gesendet: Donnerstag, 15. Februar 2018 07:53

An: _BAKOM-RTVG <RTVG@bakom.admin.ch>

Betreff: Vernehmlassung: Änderung der Radio- und Fernsehverordnung (RTVV)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mit Ihrem Schreiben vom 30. Oktober 2017 haben Sie dem Schweizerischen Gemeindeverband (SGV) das oben erwähnte Geschäft zur Vernehmlassung unterbreitet. Für die Gelegenheit, uns aus Sicht der rund 1625 dem SGV angeschlossenen Gemeinden äussern zu können, danken wir Ihnen.

Nach Studium der Unterlagen teilen wir Ihnen hiermit jedoch mit, dass der SGV zu dieser Vorlage keine Stellungnahme einreicht.

Vielen Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse und schöne Festtage

Schweizerischer Gemeindeverband

Präsident

Direktor



Hannes Germann
Ständerat

Reto Lindegger